

¶ Jésus étant mort, et ayant été enseveli le vendredi, le jour suivant, les princes des prêtres et les Phari-siens s'étant assemblés, allèrent trouver Pilate, et lui dirent : " Seigneur, nous nous sommes souvenus que " cet imposteur (c'est ainsi qu'ils nommaient Jésus) " a dit, lorsqu'il était encore en vie, qu'il ressuscite- " rait trois jours après sa mort : commandez donc " que son sépulcre soit gardé jusqu'au troisième " jour, de peur que ses disciples ne viennent pendant " la nuit dérober son corps, et ne disent au peuple " qu'il est ressuscité, et qu'on ne tombe ainsi dans " une nouvelle erreur pire que la première." Pilate leur dit qu'ils le fissent garder comme ils l'enten-draient. Il allèrent donc au sépulcre, le scellèrent et y mirent des gardes.

XXXV. *Résurrection de Jésus.*

Dès le lendemain du sabbat, le premier jour de la semaine, que nous nommons le dimanche, Marie-Madeleine, et autres femmes qui avaient préparé des parfums dès le vendredi au soir, partirent de grand matin pour aller embaumer le corps de Jésus, et arrivèrent à son sépulcre au lever du soleil. Comme elles avaient vu boucher l'entrée du sépulcre avec une grosse pierre, elles étaient fort en peine, et s'entre-demandaient en chemin qui leur ôterait cette pierre : mais elle avait été ôtée avant qu'elles arrivassent ; car un ange, dont le visage était brillant comme un éclair, et les vêtements blancs comme la neige, était descendu du ciel, avait renversé la pierre, et s'était assis dessus. Il s'était fait un grand tremblement de terre, qui, joint à la présence de l'ange, avait telle-ment effrayé les soldats qui gardaient le sépulcre, qu'ils étaient tombés évanouis ; et étant revenus à eux, ils s'étaient enfuis. Ainsi quand les femmes arrivèrent au tombeau, elles ne virent ni pierre, ni gardes qui les empêchassent d'y entrer ; mais elles furent bien surprises, lorsque y étant entrées, elles n'y trouvèrent point le corps de Jésus.